

# 新體

09.7.7. 行佐 市開日報  
発賣 0883-88-5292

ウラジロミヤヤナギ、ウツギ類はソカに皮を食べるが、木の内側は生きるために食べられる。梅雨くじ、ほんと雨うらが降ったときに祖谷地元ですが、梅雨本頃になると雨うらに困るといふ雨が降りました。ようやく水も多くなり2人とは少々とくこくこくいます。ホットしていけるのは人だけなく植物も一気に緑が深くなり、リグニンと成長くじ、みんなか向い側の山が近くひとつによく見えました。

六月三十日にはヒグラリの鳴き声となりました。季節は年はひめ2耳にしてました。季節は間違いないあぐつて来ています。さが、どこかが違うようひ出來ました。ソルジン、ソカの農作物への被害はここ数年増え続けています。天然記念物に指定されている二ホーカモリソカも日常的に見かけます。ようになります。先日には、県道が黒つぽいネコのよつよ動植物を見かけ、ネコとは違うなあと近づけました。ひとと二ホーカモリソカの赤ちゃんがしてた。よく見ればヘソの緒がまだついてました。行政の人と連絡を取り、コンクリート壁の下に山へ逃がしましたが、駄目しました。詳しい人の話よりますと、ソカよりカモリソカが増えたのが弱めるとしているところが、のれどどうするかというか

# き れ い だ け じ か な れ



白壁分岐方面

原因の一つを作り出した人間はどうするのか対策を考え、行動を起こさなければ、増え広がつくりのびははいづくようか。植林をして入れの少ない山が残され、荒れ立つ山。皆伐をしてから裸地化した山、農業が衰退し、放棄して田畠。このままでは、水源地の田舎がよくまくまいとつです。誰か、どうするのびくよ。ふ。エトリソラ

ソカニホーカモリソカがいたに山の上のソカは、左のようは状況の現象があきついります。これは、冬にはあります。ソカは、冬にはあります。ソカが緑になつて、落葉樹もあるのです。茶色っぽい所は、クマザサが帶に見られで折ります。原因は、知りませんが、温

度44.1度

7月

東祖谷(祖谷川)宿遊

今井宿周辺

満

月

5日

8月

5日